

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Setelah keseluruhan kegiatan penelitian, analisis sistem, perancangan program hingga tahap implementasi program yang dibuat terselesaikan, maka dapat diambil kesimpulan bahwa sistem yang berjalan masih bersifat manual masih terdapat beberapa kekurangan dan tidak bisa mengatasi masalah yang ada. Dengan sistem informasi manual yang berjalan sering terjadi kelambanan dalam proses pencatatan dan pencarian data, sehingga mengurangi kenyamanan dalam pelayanan pasien. Sering terjadi kesalahan data dalam proses penyajian informasi kepada pengguna yang berdampak pada proses pengambilan keputusan. Dalam hal penyimpanan data juga masih dalam bentuk arsip-arsip kertas yang kadang terpisah dalam penyimpanan arsip-arsip data.

Dengan adanya sistem informasi yang terkomputerisasi dapat mengatasi beberapa masalah yang tidak dapat diselesaikan dengan cara manual. Adanya sistem informasi yang terkomputerisasi dapat meningkatkan mutu pelayanan kepada pasien, pencatatan dan pencarian data lebih cepat dilakukan, kesalahan-kesalahan proses penyajian data yang sebelumnya sering terjadi dapat ditekan seminimal mungkin, pengambilan keputusan semakin mudah, dan dapat menekan biaya pengeluaran alat-alat tulis yang digunakan untuk menyimpan data. Dengan adanya sistem informasi yang terkomputerisasi penyimpanan data juga lebih

terjamin dalam hal keamanan. Informasi yang disajikan juga lebih efisien dan bermanfaat untuk penggunaanya.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, penyusun memberikan saran kepada instansi :

1. Pengguna sistem ini hendaknya selalu memperhatikan kekurangan atau kelemahan dari sistem yang baru sehingga dapat dicarikan solusi yang terbaik untuk memperbaiki sistem tersebut demi kenyamanan pengguna.
2. Pengguna sebaiknya mengikuti perkembangan teknologi informasi yang pesat, sehingga dapat mengetahui masih layak atau tidakah sistem ini dijalankan. Jika sistem dirasa sudah tidak layak maka dapat dilakukan pengembangan dari sistem ini.
3. Analisis dan perancangan sistem rekam medis yang diajukan penyusun hendaknya dapat digunakan sebagai acuan untuk pengembangan sistem informasi yang lebih baik lagi, sehingga kebutuhan informasi dapat dipenuhi dengan baik.